

Hier entsteht eine optisch ansprechende, blühfreudige und insektenfreundliche sowie auf Dauer pflegeleichte Staudenpflanzung, die als Anregung für Hausgärtner dienen kann.

In einem ersten Schritt wurde von Seiten der Stadt Marktheidenfeld die Grasnarbe abgeschält und die Fläche gefräst. Anschließend übernahmen Freiwillige die Feinbearbeitung des Bodens, bevor er mit Phacelia eingesät wurde.

Die einjährige Phacelia mit dem deutschen Namen Bienenfreund dient der Gründüngung und sorgt für eine attraktive Flächengestaltung in der Übergangszeit. Ihr dichtes Wurzelwerk reichert den Boden organisch an, lockert ihn und hilft gegen Bodenmüdigkeit. Erst im Herbst erfolgt die eigentliche Staudenpflanzung. Das ist bei der in der Region gegebenen Niederschlagsverteilung mit anhaltender Frühjahrs- und Sommertrockenheit sinnvoller als eine Pflanzung im Frühjahr.